



Einsendung 23/19 AK in KW 44

Gold-Medaille für die Kantonalschwyz Veteranenschützen

Am Samstag, 26. Oktober fand in der Schiessanlage „Guntelsey“ in Thun der 22. Schweizerische Junioren- und Veteranen Einzelfinal (JU+VE) statt.

Für diesen Wettkampf qualifizierten sich gesamtschweizerisch in 13 Kategorien 374 Junioren- (von 12 bis 20 Jahren) und rund 176 Veteranen-Schützen (ab 60 Jahren) auf die Distanzen 25 und 50m (Pistole) und 300m (Gewehr). Unter ihnen waren auch 15 Veteranen und 24 Junioren aus dem Kanton Schwyz vertreten.

Allein schon die Teilnahmeberechtigung für diesen Final, der einer Schweizermeisterschaft gleichkommt, darf für alle Teilnehmer als toller Erfolg gewertet werden. Auch in diesem Jahr wurde die Medallientradition der Schwyzer Schützen fortgeführt.

Medaillengewinner Werner Föhn

Mit dem tollen Resultat von 203.7 Punkten und 5. Rang im 20-schüssigen Programm, qualifizierte sich der 65-jährige Standartgewehr-Schütze Werner Föhn, Ried (Muotathal) für die Endausmarchung um den Meistertitel. Im kommandierten Meisterfinal (10 Schüsse) zeigte der „Riedner“ weiter starke Nerven und erzielte mit 102.6 Punkten das Höchstresultat und wurde damit Meisterschütze in der Kategorie Standartgewehr. Dieser Erfolg ist ihm umso mehr zu gönnen, verpasste er doch im Final 2017 den Bronzemedailienrang wegen eines Tiefschusses um einen Punkt.

Die Junioren - ein Versprechen für die Zukunft

Hervorzuheben sind die Resultate der Junioren-Standartgewehrschützen Sven Schmidig, Jg. 03, Muotathal (Rang 4) und Lara Kälin, Jg. 05, Einsiedeln (Rang 6) im Meisterfinal.

Die qualifizierten Schwyzer Schützen-Junioren), alle mit dem sportlichen Standardgewehr oder dem Sturmgewehr 90 auf die Distanz von 300 m schiessend, bereiteten den mitgereisten Betreuern viel Freude. Beeindruckend waren die tadellose Disziplin und die Abgeklärtheit der Jugendlichen mit der sie ans Werk gingen.

Bei weiterhin guter Betreuung durch die Nachwuchsverantwortlichen in den Vereinen, dürften die Schwyzer Schützen in Zukunft noch viel Freude an ihrem Nachwuchs haben.

Bruno Eggenschwiler, Aktuar/Pressechef SVVS



Medaillengewinner mit dem Standartgewehr (Veteranen) - vlnr. Paul Bucher, Nebikon (Silber), Werner Föhn, Ried (Muotathal) (Gold); André Gothuey, Epagny (Bronze).



Der Gold-Medaillengewinner Werner Föhn, Ried (Muotathal).